

## **Presseinformation**

## **Mobiles Impfteam im Sankt Katharinen Krankenhaus**

Frankfurt, 18.11.2021 - Ein mobiles Impfteam der Stadt Frankfurt steht am Freitag, 10. Dezember, von 12 bis 18 Uhr, sowie am Freitag, 7. Januar 2022, von 12 bis 18 Uhr im Sankt Katharinen Krankenhaus in der Seckbacher Landstraße 65 bereit. Alle impfberechtigten Personen erhalten an diesen Tagen ihre Erst- oder Auffrischungsimpfung entsprechend der STIKO-Empfehlung. Geimpft wird mit dem mRNA-Impfstoff Comirnaty/BioNTech. Eine Anmeldung im Vorfeld ist erwünscht, Impfwillige können aber auch ohne Termin vorbeikommen. Einen Ausweis, Impfpass (sofern vorhanden) und die Krankenkassenkarte werden beim Termin benötigt. Um den Ablauf vor Ort zu beschleunigen, rät das Sankt Katharinen Krankenhaus dazu, das Anamneseformular, die Einwilligungserklärung und das Aufklärungsblatt ausgedruckt und ausgefüllt mitzubringen. Die Unterlagen können auf der Internetseite des Sankt Katharinen Krankenhaus heruntergeladen werden.

Weitere Informationen und die Formulare hier.

Sankt Katharinen-Krankenhaus GmbH Seckbacher Landstraße 65

60389 Frankfurt www.sankt-katharinen-ffm.de